

Après examen des candidatures reçues en réponse à l'appel fait en septembre dernier, le programme de la prochaine édition du festival a pu être ébauché. Pour résumer ...

Vendredi 29 mai, 20h : Les Gars de Roize
La Choralouise
L'Air de rien

Samedi 30 mai, 20h : Eau Fure et à mesure
Les Systoles
Som'Hom

Dimanche 31 mai, 17h : Syrinx
Les Comtempor'Elles
Le chœur d'hommes de Semnoz

Premières présentations...

Les Gars de Roize

... chœur d'hommes dynamique et plein de vie fondé en 2006 par Jean-Claude Teppoz, chef de chœur aujourd'hui à la retraite. Il est composé d'une trentaine de passionnés qui chantent à quatre voix (basse, baryton, ténor 1 et ténor 2), a cappella. Les répétitions ont lieu à Voreppe, le mardi soir, sous la direction actuelle de Petru Casanova.

Leur répertoire, qui nous fait voyager dans l'Europe musicale, offre une grande variété de chants polyphoniques, du profane au religieux, du classique au traditionnel, et passe par des registres orthodoxes, marins et populaires. Ces morceaux, couvrant une très large temporalité allant principalement de la fin du 18ème siècle au milieu du 20ème, sont continuellement renouvelés, offrant ainsi différentes prestations plusieurs fois par an en Isère, dans d'autres régions, voire à l'étranger.



La Choralouise

... s'attache à mettre en scène ses chansons afin de les faire vivre en suivant le fil conducteur d'une situation ou d'une histoire . La chorale a déjà présenté en concert «Vous avez dit Classique ?!», «Les hommes viennent de Mars les femmes de Venus », «Nos 20 ans», «Voyages Voyages», «La Magie de Noel»....

Au cours des confinements, les choristes ont continué à chanter grâce à «La Choralouise à la maison» qui a maintenu son activité en mettant en ligne L'Halleluya de L.Cohen, le Sud de N.Ferrer, la Magie de Noel et une dizaine de chants qu'on peut retrouver sur You Tube, sous forme de



La prestation du 29 mai fait partie d'un spectacle chantant sur le thème de « **Zen, Restons Zen** » où, au fil de chansons populaires, actuelles ou plus anciennes, la chorale invite chanteurs et public à prendre le temps de vivre ! Voulzy, Zazie, Ferrat , Moustaki , Pink Martini, Salvador ... nous accompagneront dans notre périple.

Conduite de choeur : Anne Lavissière - Mise en scène : Bernard Carichon.

L'Air de rien

... est un ensemble vocal féminin fondé en 2013 par Colette Prévôt, sa cheffe de choeur, à la demande d'amies choristes. Il est constitué d'une dizaine de choristes amateurs et son répertoire principal est celui des compositeurs dits classiques avec des pièces composées pour ce genre de

Compositeurs très classiques avec des pièces composées pour ce genre de formation ou arrangées pour voix égales par des musiciens professionnels. L'objectif du chœur est d'avoir du plaisir à se retrouver pour interpréter des pièces exigeantes, tout en veillant à la qualité et à l'homogénéité du son, afin de transmettre un patrimoine, et surtout, l'émotion de la musique vivante.

Le thème des « femmes enchanteresses » choisi cette saison vous fera voyager à travers les styles et les époques, de Purcell à Lili Boulanger, en passant par Mendelssohn, Schumann, Verdi, Pierné... permettant à chacun(e) de rêver autour des fées, nymphes, tziganes ou sorcières.

